
01.07.2021

Bericht des OV Seefeld

- am 30.03. Treffen und Begehung zu Standorten für 
Neubepflanzung nach Baumbeschnitt bzw. Gefahrenabwehr, 
Absprache zu Pflanzstandorten für gespendete Bäume,

- 3 Bäume wurden von Familie Mocker gepflanzt, Unterstützung 
durch die Stadtwerke (Boden, Erde anfahren und umsetzen),

- 12.04. Treffen mit Hr. Kühne zum geänderten Entwurf 
Gestaltung Rohbauland,

- 20.04., 14:30 Uhr, Ortsbegehung mit Ordnungsamt, (Herr 
Faupel, Herr Oehme), Bürgermeister, Stadtwerke, Pflege Dorf 
und Problemstellen,

- 20.04.16:00 Uhr, Besichtigung Rundweg mit Barnimer 
Feldmark, Bürgermeister, Frau Knollmeier,... zum Thema 
Ausbau bzw. Erneuerung Rundweg um den Löhmer Haussee,

- 21.04. Email von KaGa Immobiliengruppe zum Thema Parkplatz 
Ahornstraße, und zur Bushaltestelle,

- 26.04. Treffen bei/mit Frau Hupfer zum Thema Parkplatz 
Ahornstraße und Bushaltestelle Eichenstraße,

- 06.05. Treffen mit Interagila im Adlersaal zum geänderten 
Entwurf Rohbauland,

- 08.05. Kranzniederlegung am Ehrenmal auf dem Dorfanger mit 
Frau Fährmann und Herrn Kulicke,

- 25.05. Treffen der Ortsvorsteher mit dem Bürgermeister,
- 12.06. Probetauchen im Löhmer Haussee zwecks Unrat- und 

Gefahrenbeseitigung,
- ca. KW 24 Treffen mit Andreas Tomek (Bauhof Seefeld) zu 

diversen Themen, möchte einen Baum spenden,
- 21.06. Email mit Herrn Oehme, zwecks Weihnachtsbaumgießen,
- 22.06. Telefonat mit Herrn Graf (0162-4931176) vom Verein ??? 

möchte dafür werben auf dem Dorfanger am Mahnmal einen 
Friedenspfahl aufzustellen, wollte dazu noch einen Flyer 
abgeben,



24.06. Treffen bei/mit Frau Fährmann zum Thema: Prüfung der 
Möglichkeit der nicht verwendeten Mittel eventuell als 
Investitionsrücklage,
29.06. Gespräch mit Herrn Wittstock, Bauverwaltung zwecks 
Beseitigung von Schäden (Gehwege, Straßen, etc.), 
Rahmenvertrag mit der Firma Engron Straßen-, Leitungs- und 
Systembau GmbH aus Werneuchen wurde abgeschlossen, 
Ortsbesichtigung mit Herrn Wittstock am Freitag, den 02.07. 
geplant,
jeweils am ersten Donnerstag Bürgersprechstunde, in der 
Sprechstunde im Juni, Einwohnerin hat mangelnde Möglichkeit 
des Zugangs um den Löhmer Haussee angesprochen, geht 
gerne spazieren, es gibt vermehrt Zugangsbeschränkungen, so 
auch von Löhme über die Paintballanlage in Richtung Weesow 
(Weesower Luch),


